



Alliance Française

Moncton

(English follows)

● **COVID-19: merci de lire les dernières annonces concernant notre établissement** ●

- Après les annonces du Gouvernement du Nouveau-Brunswick, nous suivons les recommandations aux écoles et nous fermons nos bureaux au public jusqu'à nouvel ordre (pour éviter la propagation de la maladie).
- Grâce à la solidarité dans notre réseau, nous sommes passés avec succès à un plan d'enseignement en ligne pour proposer une offre de cours renouvelée. Contactez nous pour en savoir plus!
- Les sessions de passation du TEF (test de français) sont annulées jusqu'à ce que la situation retourne à la normale. Si vous avez une session de prévue dans les prochaines semaines, ne vous inquiétez pas : des sessions supplémentaires seront ajoutées spécialement pour vous dès que nous aurons l'autorisation d'ouvrir de nouveau. Pour toute question ou inquiétude, merci de nous contacter au (506) 387-5056 ou par courriel: [info@afmoncton.ca](mailto:info@afmoncton.ca).

L'équipe de l'Alliance Française de Moncton

-----

● **COVID-19: please read the latest announcements about our establishment** ●

- After the announcements by the Government of New Brunswick, we are following the recommendations made to schools and we are closing our offices to the public for the next 15 days (to prevent the spread of the disease).
- Thanks to the solidarity in our network, we are adopting an online education plan to ensure continuity in the courses. Contact us for more information!
- The TEF (French test) sessions are canceled until further notice. We will be working on adding extra sessions as soon as we are allowed to reopen to make up for the delay caused by the situation. For any questions or concerns, please contact us at (506) 387-5056 or by email at [info@afmoncton.ca](mailto:info@afmoncton.ca).

The Alliance Française de Moncton team